



# 塩中だより

第12号  
令和5年7月13日(木)  
四日市市立塩浜中学校  
(文責) 学校長

《教育目標》 人間性豊かで、創造力・実践力に富む生徒の育成

## 1年生 環境学習講演会 四日市公害について



塩浜小学校から塩浜中学校へ、この地区だからこそ小中が連携して、一貫した「環境学習」に取り組みSDGs について考えます。その環境学習の一環として、7月10日(月)午後、1年生が石田清延連合自治会長から「四日市公害について」の講演を聞きました。

石田会長は、ご自分が地元住民であるという立場、またコンビニート企業に勤めていた企業人という立場、さらに子を持つ親であるという立場、塩浜の未来を憂う地域の代表でもあるという様々な立場から、教科書には載らない真実をストレートに語っていただきました。小学校での学習よりはまた少しステップアップした学習内容にプラスして、今を生きる塩浜の中学生に大切にしてほしいことを、熱く分かりやすくお話していただきました。石田さん、ありがとうございました。



四日市公害裁判については、原告が勝訴した判決から今月24日で51年になります。これからも四日市公害や環境について、世代を超えて語り継いでいかなければなりません。四日市市内では、この歴史と教訓を未来につなげるイベントがいろいろ開催されるそうです。夏休みを利用して、是非チェックしてみたいと思います。

# 中体連 三泗地区予選(7月8日,9日) の記録

## 軟式野球(港中、笹川中合同)

【1回戦 vs 朝日中 0対7 惜敗】



## バレーボール

【1回戦 vs 西陵中 2対1 勝利 2回戦 vs 山手中 1対2 惜敗】



## 卓球個人戦

【ベスト32進出 女子(飯田愛菜) 男子(森 遼太 宮崎 悠)】



## テニス個人戦(前田慶次)

【1回戦 vsメリール中 勝利 2回戦 vs桜中 惜敗】

みなさん最後まであきらめずに、よく頑張りました。

この悔しさを次につなげよう！これからも前に進もう！

